

La comunidad peruana en Arizona: Características y necesidades

Contribución de los Grupos Sociales Club de Damas Peruanas residentes en Arizona



Por
FRANCISCO JAUREGUI

En los últimos años, las mujeres inmigrantes latinas en el país han logrado destacados logros en distintos campos de la sociedad. En esta oportunidad quisiera destacar cómo las mujeres peruanas residentes en Arizona, vienen apoyando a la comunidad a través de la organización social denominada **Club de Damas Peruanas** residentes en Arizona.

Esta organización, se fundó el 2 de octubre del 2018, a iniciativa de la próspera empresaria peruana Esperanza Luzcano y un grupo de damas connacionales, con la finalidad de “unir a la comunidad peruana, especialmente a los más necesitados; así como difundir las tradiciones y costumbres peruanas del Perú, en este Estado”, tal como lo señala la Sra. Esperanza.

Luego de iniciar un proceso integración de las damas peruanas, con reuniones de conocimiento y coordinación, en las casas particulares que gentilmente cedieron sus integrantes; se logró centralizar el lugar de reuniones en el centro de recreaciones “Tradiciones”, cedida gentilmente y en forma gratuita por la Sra. Dora Zamora, ubicada en la ciudad de Phoenix.

El Club de Damas, a través de sus integrantes, se proyectó a la comunidad ofreciendo clases gratuitas de bailes tradicionales peruanos, así como de tejidos artesanales; fomentando la amistad y solidaridad entre sus miembros. Así mismo, complementaron sus servicios de solidaridad, a través de donaciones a personas necesitadas, como el centro de mujeres víctimas de violencia doméstica, ubicada en la ciudad de Phoenix. También, colaboraron con campañas de recaudación de útiles de aseo para personas indigentes; así como de bolsas, carteras o maletines para mujeres que viven en las calles.

Haciendo sus presentaciones luego de las clases de danzas



Por motivos de la Pandemia del COVID 19 y las restricciones de salubridad, se suspendieron las reuniones presenciales y, con las limitaciones del caso, se continuaron algunas reuniones virtuales. Sin embargo, el espíritu de solidaridad de las damas del club, se mantuvo activo. Tal fue el apoyo, junto con otras organizaciones y autoridades consulares, a cuarenta jóvenes peruanos universitarios que llegaron a este estado, a inicios del año, dentro del Programa “Work&Travel”, y que luego de trabajar por tres meses en distintas empresas y ciudades sus vuelos de retorno fueron postergados, por el cierre de las fronteras del Perú para frenar el avance del COVID-19. La solidaridad se plasmó en conseguir una vivienda, cedida gratuitamente con la Sra. Mirian De la Rosa, para albergar a la mayoría de los jóvenes. Así mismo, donaciones de alimentos y bienes básicos necesarios durante su permanencia. Dejando sentir la necesidad de un Consulado General del Perú en Phoenix.

También merece destacar su reciente participación, con la donación de alimentos no perecibles para niños inmigrantes que se encuentran en los albergues de la frontera con México. La compatriota Marienella Marquez fue una de las principales donantes contribuyendo así al esfuerzo liderado por la señora Ruby Londoño, colombiana, de la parroquia San Gregorio de Phoenix.



Esperanza Luzcano y las forjadoras del club de damas



La belleza peruana en el club de damas.



Participando en una de las actividades de peruanidad



Las donaciones listas para llevar a los necesitados

NOSOTROS IMPRIMIMOS



- Tarjetas Personales • Banderas Gigantes
- Tarjetas Festivas • Items Promocionales
- Imanes de Refrigerador • Tarjetas Postales
- letras en vinilo • Imanes de Auto
- Rótulos magnéticos

520.604.6181
ARIZONAPRINTSHOP.COM



ENTRA PARA TU
CALENDARIO GRATIS

1533 N ALMA SCHOOL RD MESA AZ 85201